

viernes 2 de abril de 2021

# La Laguna gestiona la ejecución de obra pública con la participación de más de medio centenar de empresas

*La concejalía que dirige Andrés Raya contrató a 56 entidades del sector de la construcción durante 2020 para incentivar la actividad económica y mejorar espacios e infraestructuras municipales*



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna contrató a un total de 56 empresas del sector de la construcción durante el pasado año, incrementando el listado de empresas disponibles tras el compromiso adquirido en julio de 2020 con la Federación Provincial de Entidades de la Construcción (Fepeco) para ayudar a incentivar la actividad económica.

El edil responsable del área, Andrés Raya, informó de que, “en un año tan especial debido al covid-19, los trabajos que han sido encomendados a las entidades tienen carácter específico y multitud de objetivos, pero siempre con la finalidad de mejorar las condiciones de espacios, servicios, edificios e instalaciones públicas en beneficio de la ciudadanía”. A su vez -agregó- “se ha cumplido con la norma básica de contratación de contemplar la oferta más ventajosa para la administración”.

Según especificó, gran parte de las acciones han tenido que ver con el refuerzo de la seguridad vial, mediante el reasfaltado de diversas vías públicas, la colocación de reductores de velocidad y el acondicionamiento de zonas contiguas, como principalmente aceras, para mejorar la accesibilidad. También se han realizado otras intervenciones con este último objetivo, en entornos y edificaciones dependientes de la Corporación, como la que tuvo lugar en el exterior del cementerio de San Luis, y se han impulsado otras actuaciones de rehabilitación en inmuebles de titularidad municipal.

Como consecuencia del actual contexto de crisis sanitaria, el concejal aludió a las obras llevadas a cabo para favorecer el cumplimiento de las medidas de seguridad frente al covid-19. Ante el inicio del presente curso escolar, el área invirtió más de un millón de euros en mejorar las instalaciones, así como en adaptar los colegios de Educación Infantil y Primaria y los centros de educación para adultos de La Laguna a la nueva normalidad provocada por la pandemia, con el fin de ayudar a prevenir posibles contagios mediante la preparación de las zonas interiores comunes y los espacios al aire libre.

Andrés Raya resaltó que estas intervenciones, junto a otras de índole diversa, como es el caso de las acometidas en la red pluvial, “han derivado en servicios y ámbitos públicos de mayor calidad y seguridad para la población y en la estimulación de la actividad económica de La Laguna”.

“La crisis económica está provocando consecuencias en sectores como el de la construcción y el Ayuntamiento es consciente de la importancia que juega la obra pública para ayudar a mantener las economías y los empleos que



generan estas empresas”, afirmó. Ante los efectos de la pandemia y la necesidad de impulsar la reactivación, el edil recordó el compromiso adquirido por el Consistorio con Fepeco en julio de 2020, consistente en fomentar el trabajo entre el mayor número de entidades posibles, “siempre respetando la normativa, teniendo en cuenta sus especialidades y asegurando todas las garantías jurídicas”.

El concejal indicó que un total de 56 empresas del sector de la construcción fueron contratadas desde el área durante el pasado año para ejecutar labores de adecuación y mejoras, y agregó que se seguirá la línea prevista de impulsar procedimientos de licitación para realizar proyectos y actuaciones, con el propósito de “continuar cumpliendo objetivos y, a su vez, incentivar la actividad económica”, concluyó.